

2023年9月12日

田中貴金属ジュエリー株式会社／ギンザタナカ

ゴールドを、もっと自由に。

気軽に楽しめる新作純金ジュエリーをオンラインショップにて9月20日（水）に新発売
～繊細で軽やかな純金ジュエリーを硬度強度を向上させ実現～

1892年に創業した貴金属の老舗ギンザタナカ(田中貴金属ジュエリー株式会社 本社:中央区銀座、代表取締役社長執行役員:田中 和和、以下 ギンザタナカ)は、さりげなく気軽に楽しめる純金ジュエリーを9月20日(水)に GINZA TANAKA オンラインショップにて発売いたします。(一部店舗では先行販売中) オンラインショップ URL: <https://shop.ginzatanaka.co.jp/>



ギンザタナカでは現在、純金ジュエリーの人気ますます高まっています。新型コロナウイルス禍以前の2019年と2022年の比較では、年間売上個数で5.3倍、金額で4.2倍を記録しました。世界経済の先行き不透明感など、不確実・不安定な状況の中、その価値がなくなり世代を超えて愛用できるのはゴールドジュエリーの魅力のひとつです。素材の特性上加工が難しい純金ですが、ギンザタナカでは長年培われた高度な加工技術を用いて様々な純金ジュエリーを展開し、人気のカテゴリーになっています。その高まる顧客ニーズにさらに対応するため、従来品より強度硬度の高い純金チェーンを開発し、軽やかなイメージとデザイン性を追求した新作純金ジュエリーを全12点発売します。

ギリシャ神話の天馬のペガサスをモチーフとして採用<画像左>

ペンダント、ブレスレット、ピアスの純金製チャームのモチーフとしてペガサスを採用しました。チャームの表面はアンティークコイン風に仕上げられており、男女問わず着用できるシンプルなデザインです。繊細なチェーンネックレスに純金のペガサスが輝きます。

幸運をもたらすノット(結び目)が上品なアクセント<画像右>

幸運をもたらすノットをモチーフにした純金ジュエリーシリーズです。ノット(結び目)は慶事の贈り物の水引でも使われ、人と人を結ぶ縁結びに加えて魔除けの意味もあると言われています。ノットデザインのチャームは小さく軽やかでありながら、純金ならではの存在感でスタイリングに品格を加えます。ペンダント、ブレスレット、ピアスの3アイテムの展開です。

新作純金ジュエリーシリーズにはオリーブモチーフ、サークルモチーフも新登場します。

<商品概要>

新作純金ジュエリー GINZA TANAKA オンラインショップにて9月20日（水）発売
素材はすべて純金（K24）※ピアスの金具はK18

●ペガサスマチーフシリーズ 税込価格／サイズ

- ・純金 ペンダント 148,000 円／最長 45cm、トップ長さ約 15mm
- ・純金 ブレスレット 88,000 円／最長 18cm、最大幅約 8mm
- ・純金 ピアス 90,000 円／約 9×7mm



●ノットモチーフシリーズ 税込価格／サイズ

- ・純金 ペンダント 143,000 円／最長 45cm、トップ長さ約 7mm
- ・純金 ブレスレット 110,000 円／最長 18cm、最大幅約 7mm
- ・純金 ピアス 85,000 円／約 5×8mm



※商品価格（税込）・商品情報・店舗情報は予告なく変更する場合がありますので予めご了承ください。

【ギンザタナカについて】

1892年に創業したギンザタナカ（田中貴金属ジュエリー株式会社）は、クオリティーの高いジュエリーや工芸品などの提供を通して、一人一人のライフスタイルに更なる輝きを持たせる、歴史と伝統を有する老舗の貴金属店です。純金やプラチナなどの上質な貴金属に匠の工芸技術を駆使して、デザイン性に富み、かつ資産性の高いジュエリーや工芸品などを製作・販売しています。

〔直営店舗〕

銀座本店、横浜元町店、仙台店、名古屋店、心齋橋店、福岡 西鉄グランドホテル店

<本件に関するお問合せ先>

■ギンザタナカ（田中貴金属ジュエリー株式会社）

広報担当 井上 石橋 小島 TEL：03-3561-0504

■一般からのお問合せ／ギンザタナカ TEL：0120-556-826 <https://www.ginzatanaka.co.jp>